
Giulianova. Amicacci: Lido Fand riparte alla grande
E’ stata lunga ma alla fine i nostri ragazzi godranno del piacere di avere il loro amico mare .
Sabato scorso siamo partiti  ,un pò in sordina e con qualche ritocco da fare,ma siamo aperti. Un grazie al Comune di
Giulianova nella persona del Signor Sindaco Francesco Mastromauro e del Funzionario Dottor Andrea Sisino.Un sentito
ringraziamento al Fand Nazionale nella persona del Presidente Franco Bettoni e del Delegato Giovanni Badessa

La gestione del lido è stata affidata al Circolo “GiulianovAccessibile” che raggruppa alcune importanti Associazioni tra cui la
nostra. Faranno parte del pool :
Presidente Edoardo D’Angelo(ASD Polisportiva Amicacci):legale rappresentante.
Luigi D’Ostiglio(UNMS):V.Presidente e Responsabile/ Direttore stabilimento e spiaggia.
Italo Del Giovine,Segretario Generale(UIC)
Infine Stefano D’Ostiglio,Vito Cardelli e Marchionni Giuseppe ;Consiglieri.
Il lido Fand e GiulianovAccessibile daranno vita ad un’altra stagione Magica.In bocca al LUPO!
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